

tité de naphthaline par exemple, il ne serait pas buvable. Une combinaison d'alcool éthylique avec 10% d'esprit de bois remplirait les mêmes conditions.

16. Le traitement de l'intoxication par l'alcool méthylique consiste à débarrasser l'estomac et les intestins du poison au moyen de lavages et d'injections; l'administration de stimulants, principalement d'alcool éthylique, de strychnine et de café; réchauffement du corps et des extrémités.

17. Le traitement de l'amaurose est pour ainsi dire nul; au début, on peut donner de la pilocarpine et de l'iodure de potassium; plus tard, la strychnine en injections sous-cutanées ou par la bouche.

R. BOULET.

---

### UN INCIDENT CLOS

---

A M. le Dr Paquin.

La critique que vous avez faite du discours du Dr Valin, quoique vous disiez, est un hors-d'œuvre. M. Valin, en quittant le fauteuil de la présidence, a voulu faire une revue des travaux de l'année. Il n'était pas tenu de faire, *ipso-facto*, la revue des travaux de la Société Médicale de Québec, qu'il ignorait. A chacun sa part. Vous ferez bien la vôtre, je pense. Laissez-nous faire la nôtre comme nous l'entendons. Quant à votre réponse tardive par la voie du "Montréal-Médical," elle sent réellement trop l'emprunt; et je m'étonne que l'on vous ait habitué à penser par le cerveau de votre voisin quand ce dernier a trop souvent l'habitude de penser pour lui seul. Grâce pour la tradition!... Déclarons l'incident clos, et, en brave soldat, concédons, mon cher Paquin, qu'il vous reste du poil aux dents!... Pour un trophée!... c'est un trophée!... *Réd.*